

### Beschluss des Landrats vom 05.11.2020

Nr. 579

# 1. Begrüssung, Mitteilungen 2020

2019/800; Protokoll: pw, ble

Landratspräsident **Heinz Lerf** (FDP) begrüsst alle Anwesenden zur Sitzung und beginnt mit den Mitteilungen.

### Corona-Schutzmassnahmen

Aufgrund der neuen Vorgaben des Bundesrats gilt auch im Congress Center eine generelle Maskentrage-Pflicht. Die Maske darf nur am Sitzplatz im provisorischen Landratssaal und am Sitzplatz im Fraktionsraum abgelegt werden. Sobald man aufsteht, ist die Maske wieder zu tragen. Zu vermeiden sind Menschenansammlungen im hinteren Bereich des Saals und im Foyer.

## Abgesagte Veranstaltungen

Aufgrund der Entwicklung der Corona-Pandemie sind weitere Veranstaltungen abgesagt worden. Darunter ist auch die Jahresversammlung der Schweizerischen Gesellschaft für Parlamentsfragen (SGP) vom 7. November 2020 im Rathaus Bern. Ein neuer Termin wird mitgeteilt, sobald er feststeht.

Ebenfalls verschoben – bereits zum zweiten Mal – ist das Nordwestschweizer Parlamentarier/-innen-Skirennen, das für den 10. April 2021 in Reigoldswil geplant gewesen wäre. Es wird voraussichtlich im November 2021 nachgeholt.

Abgesagt worden ist auch die GV des FC Landrat vom kommenden Montag; stattdessen werden die Beschlüsse schriftlich gefällt.

#### Glückwünsche

Landratspräsident **Heinz Lerf** (FDP) spricht Christina Wicker-Hägeli nachträglich die besten Glückwünsche aus; sie hat am 29. Oktober einen runden Geburtstag gefeiert. *[Applaus]* 

### Testabstimmung

Landratspräsident Heinz Lerf (FDP) kündigt eine Testabstimmung an.

Klaus Kirchmayr (Grüne) macht darauf aufmerksam, dass erst dann abgestimmt werden könne, wenn die Uhr auf der Leinwand zu laufen beginne.

[Die Testabstimmung wird durchgeführt.]

Landratspräsident **Heinz Lerf** (FDP) stellt fest, dass, nachdem alle ihre Plätze eingenommen haben, die Stimmen aller Anwesenden korrekt gezählt wurden.

### Abwesenheiten

Anna-Tina Groelly ist für den ganzen Tag entschuldigt.

Regierungsrat Isaac Reber ist am Nachmittag abwesend, weil er an der Konferenz der kantonalen ÖV-Direktoren in Bern teilnimmt. Regierungsrat Thomas Weber ist am Nachmittag während einer Stunde zwischen 14.30 und 15.30 Uhr abwesend, weil er als Referent an einer Online-



Gesundheitskonferenz teilnimmt. Und Regierungsrätin Kathrin Schweizer ist von 15 bis 16 Uhr abwesend, weil sie ebenfalls virtuell an einer Sitzung des Kantonalen Krisenstabs teilnimmt.

Begründung der persönlichen Vorstösse
Keine Wortmeldungen.